

# HUMAS

## Sambang warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

May 28, 2024 - 11:36



*Sambang warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas*

kegiatan penting bertajuk DDS (Dialog Dengan Siswa) Kamtibmas digelar

dengan sukses di Kampung Bojongsirna, Rt 015/004, Desa Margaluyu, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Bertindak sebagai ujung tombak dalam penyelenggaraan ini, BRIPKA Indra Darma Putra, Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, memainkan peran kunci dalam menyampaikan pesan-pesan vital terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam laporan yang disampaikan kepada pimpinannya, Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja SH.MH, disebutkan bahwa kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan antusiasme yang tinggi dari para peserta. Pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan oleh BRIPKA Indra Darma Putra diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.

Dalam situasi yang menantang seperti saat ini, kehadiran polisi dalam upaya pencegahan dan penegakan hukum menjadi sangat penting. Melalui kegiatan seperti DDS Kamtibmas ini, terjalinlah sinergi yang erat antara kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga stabilitas dan keamanan bersama.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja SH.MH, menyambut baik laporan tersebut, mengapresiasi dedikasi dan kinerja BRIPKA Indra Darma Putra, serta mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus mendukung upaya-upaya pencegahan dan penegakan hukum demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Demikianlah potret kegiatan DDS Kamtibmas yang menunjukkan komitmen kuat dari pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semoga melalui kolaborasi yang erat antara polisi dan masyarakat, terwujudlah lingkungan yang lebih aman dan sejahtera untuk kita semua.